



Fernández Noroña acusa al diputado Erubiel Alonso de agredir a su empleado

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- En la conferencia de prensa que ofreció Gerardo Fernández Noroña, estaba presente su empleado **Emiliano González**, quien fue el que trató de atravesarse para defender a su jefe y terminó golpeado por los priistas. Apareció vendado del brazo con un collarín.

Fernández Noroña acusó al diputado priista, Erubiel Alonso y al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, de golpear, patear y hasta amenazar de muerte a su trabajador, señaló que González también presentará su denuncia ante la Fiscalía General de la República contra los priistas.



[https://drive.google.com/file/d/1PhAL0ichEdnYOaKIXsdtK63CHJg-Qc-
/view](https://drive.google.com/file/d/1PhAL0ichEdnYOaKIXsdtK63CHJg-Qc-/view)